

# LA IGLESIA EN EL ESPÍRITU PERTENECE A LA ETERNIDAD

Nuestra NORMALIDAD debe ser VIVIR EN EL ESPÍRITU. Vivir conectados a Él.



Interceder no es darle órdenes a Dios. Es ponernos por algo, por alguien, es estar en Dios y conocer de Él sus soluciones, sus instrucciones.

El hombre se jacta de ofrecer varias soluciones a los problemas. Si en algunos casos estas funcionan, ¿cuánto más podemos decir de las estrategias y el Camino que Dios presenta para cada situación? Solamente SUS Caminos traen orden y solución a todas las cosas.



Recordemos que la RESURRECCIÓN de CRISTO se establece en las naciones y en la creación, cuando la IGLESIA gobierna.

Si la gente no oye al Espíritu de Dios, no podrá acceder a los Pensamientos, Caminos y Soluciones de Dios. Vivir en el Espíritu es entrar en Él, oírlo, obedecerle. No podemos gobernar bien, no vamos a traer orden, si no vivimos en el Espíritu.



Todo lo que es de nuestro Padre, es nuestro. Toda la Abundancia que hay en Dios no es para Él. La ha preparado para nosotros. Vamos a La Casa de la Provisión. No saquemos soluciones y respuestas de los hombres, todo esta en Él.

Saquemos de nosotros todo espíritu de temor, hablemos la Libertad de CRISTO a nuestro corazón, a nuestra alma, a nuestros recuerdos, para vivir en el Espíritu.



Escudriña en  
LA BIBLIA:  
**HECHOS 3:19-21**  
**PROVERBIOS 18:10**  
**JUAN 14:1-9**  
**JUAN 6:28**